

## Geomática en la Noche Europea de I@s investigador@s de Jaén

Date : 02/10/2017

El Departamento de Ingeniería Cartográfica, Geodésica y Fotogrametría de la [Universidad de Jaén](#) participó activamente en la [Noche Europea de I@s Investigador@s](#), una iniciativa que desarrollo el pasado 29 de septiembre en las ocho capitales andaluzas, al mismo tiempo que en otras 250 ciudades europeas.

Bajo el título de [Conoce el territorio de forma inmersiva](#), el equipo que coordinó la actividad, formado por los investigadores **José Luis Mesa**, **Manuel Antonio Ureña** y **Antonio Garrido**, acercó a los participantes la realidad de la cartografía y el territorio con el fin de mejorar la comprensión de la geografía, la cartografía y los métodos de captura y explotación de la información georeferenciada.

Concretamente, quienes se acercaron al stand usaron gafas de visión 3D sobre un mapa en formato anáglifo y fueron descubriendo como es la realidad territorial de España tanto desde el punto de vista físico como humano.



[Geomática Jaén en la Noche Europea de los investigadores](#)



[Geomática Jaén en la Noche Europea de los investigadores](#)



[Geomática Jaén en la Noche Europea de los investigadores](#)



[Geomática Jaén en la Noche Europea de los investigadores](#)



[Geomática Jaén en la Noche Europea de los investigadores](#)



[Geomática Jaén en la Noche Europea de los investigadores](#)

¿Te parece interesante? ¡Compartelo!

17  
Comparte

[Facebook](#)[Twitter](#)